

部活動の熱き戦いが始まります。

いよいよ6月10日・11日の2日間、3年生にとっては、中学校最後の大会となる中学校総合体育大会が始まります。生徒たちは、入学して、夏の暑いときも冬の寒いときも、一生懸命練習し、心身ともに成長してきました。いよいよ最後の大会です。悔いのないよう今までで一番いい試合だったと言えるように戦って欲しいです。1・2年生は、お世話になった先輩たちのために、自分達ができる精一杯のプレー、応援をしてくれるものと思います。本校からは、男女バレーボール、剣道の3つの部活動が参加します。また、校外活動として、水泳・バドミントンの競技で参加します。それでは各部の意気込みを紹介します。

バレーボール部男子

主将 3年 栗水流 陸

僕たちは、もしかすると最後のバレー部員かもしれないので、今まで練習してきたことを、最後まで出しきるようにしたいです。また、これまで支えてくださった保護者の方々や先生方にも感謝し、良い姿を見せられるように、精一杯頑張ろうと思います。目指すは優勝です。部員はもちろん先生やコーチ、保護者の方々とも全員一丸となって戦います。



バレーボール部女子

主将 3年 東原 麗



私たち女子バレー部の中体連での目標は、県大会出場です。優勝に向かって今まで以上に練習をし、チーム力を高めていきたいです。そして、自分達らしいバレーをし、楽しくプレーできたらいいです。3年生にとっては、最後の試合なので、悔いの残らないバレーをしたいです。みなさん応援よろしくお祈りします。

剣道部

主将 3年 増田 和真

僕たちは剣道部です。試合は須木の地区体育館であります。男子団体は他のチームに比べて人数が多いので、そのまま流れをつかんで勝ちにつなげたいです。個人戦は男女ともに自分たちが試合の主導権をにぎって、1分1秒、1本1本を大切に試合作りをしていきたいです。応援よろしくお祈りします。



水泳競技 2年 森岡 拓末 バドミントン競技

僕たち水泳部は、6月4日に予定があります。3人と少ない人数ですが、これまで一生懸命練習してきたので、それぞれベストタイムで県大会に行けるように頑張ります。応援よろしくお祈りします。

今年はじめての中体連だけど、一勝でも多く勝てるように頑張りたいです。みんなそれぞれ出場する種目は違うけど、今まで練習してきた成果を出せるように頑張りたいです。

今後の主な行事予定

| | |
|----------|-----------------|
| 6月17日(土) | PTAバレーボール大会 |
| 7月4日(火) | 修学旅行(～7日) 関西方面 |
| 7月8日(土) | 熊野神社灯籠祭り |
| 7月11日(火) | 地区懇談会 |
| 7月22日(土) | 夏季休業 県中総体(～25日) |
| 8月6日(日) | 市PTAバレー |
| 8月25日(金) | 1学期後半スタート |
| 8月27日(日) | 親子環境整備作業 |
| 9月16日(土) | 三校合同運動会(東方小学校) |

東方中学校は、地域に開かれた学校づくりをめざしています。ぜひ、来校して生徒の活動ぶりをご参観ください。

花いっぱい運動実施中

4月に全校生徒がマリーゴールドの種をセルに植え、教室内で管理してきました。5月にポットに移植しました。6月には、プランターや花壇に定植します。7月に陽光の里へプレゼントしに行く予定です。



平成3年度東方中学校卒業生の皆様から厄払い記念をいただきました。

4月23日、平成3年度に本校を卒業された代表の方4名が、本校を訪れ、厄払い記念として金一封を寄贈されました。ありがとうございます。本校生徒のために有効に活用させていただきます。このように地域の方には、本当にお世話になっています。

